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Edito

Maire de Soual
Conseiller départemental

du Pastel
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En 2021 ayons « l’audace de l’espoir »

Jean-Luc
ALIBERT

qu’elle est la priorité absolue. Nous avons compris que nous étions toutes et 
tous reliés par une même motivation : celle de lutter contre un virus qui tue 
sans distinction. En cela, le travail mené par nos professionnels de santé fut 
à-nouveau remarquable.
A notre échelle locale, notre Municipalité n’a jamais cessé de travailler. Je 
remercie les agents et les élus qui, dans cette année 2020, ont été en première 
ligne et ont travaillé dans des conditions particulières.
Je souhaite avec vous me tourner résolument vers l’avenir. Me dire que nos 
scientifiques trouveront un vaccin efficace contre ce COVID.
Nous continuerons de tout mettre en œuvre, avec les moyens qui sont les nôtres, 
pour aider et accompagner les entreprises qui ont particulièrement souffert tout 
comme nos associations. Le «consommer local» ne doit pas être un vain mot. 
Si chacun de nous le veut alors nous changerons nos modes de consommation 
pour favoriser nos artisans et nos commerçants. Ce ne sont ni des lois ni des 
injonctions qui nous feront changer. Ce choix, il est en nous … Ou pas.
L’avenir… Deux chantiers majeurs ont été lancés. Je les évoquais dans mon 
éditorial de juillet 2020.
Celui de la poursuite des travaux de rénovation de nos avenues et en 
particulier celle de Mazamet. Le cabinet d’études GAXIEU que nous avons 
choisi a fourni les premiers schémas que nous présenterons en réunion publique 
si les conditions sanitaires le permettent. La réfection de cet axe majeur est 
attendue de tous depuis de nombreuses années.
Le deuxième chantier est celui de notre école. Nous travaillerons dans un 
esprit de cohésion et d’échanges; notre démarche sera innovante à double 
titre. Tout d’abord, nous sommes accompagnés d’un cabinet d’experts, KWBG, 
car il est, pour nous, indispensable avant de lancer tout investissement aussi 
conséquent de bien en mesurer les enjeux et les coûts. En parallèle, nous avons 
créé un comité de pilotage pour co-construire, en particulier avec le Conseil 
d’Ecole, l’école de demain en tenant compte de son environnement immédiat: 
résidence Elie Gasc et liens intergénérations, Médiathèque Nicole Lefebvre et 
liens culturels, Espace André Barrau et liens associatifs et sportifs, centre-bourg 
et liens avec le cœur de notre commune.
Après une « annus horribilis » en 2020, je souhaite que 2021 soit une « Annum 
nouom faustum felicem ». 
Plus simplement, belle et heureuse année à vous tous ! Restons unis…

En effet, faisons nôtre cette expression de 
Barack Obama pour envisager l’année à venir 
avec courage et optimisme et tourner la page 
de 2020 : une année qui remit en cause bien 
des paradigmes.
Nous avons pris conscience que notre santé 
prime avant toute autre considération ; 



 À la loupe
Cérémonie des voeux 2021

A l’heure où nous bouclons ce numéro, nous ne savons pas encore 
quelles seront les mesures liées à la gestion de la situation 

sanitaire... 

Nous prévoyons néanmoins de pouvoir nous retrouver, d’une 
manière ou d’une autre, pour fêter ensemble la fin d’une éprouvante 
année 2020 et le début d’une nouvelle période que nous espérons 
plus radieuse.

Rendez-vous vendredi 22 janvier à 18h à la salle des fêtes si nous 
y sommes autorisés… ou derrière vos écrans pour une cérémonie 
connectée.
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Meilleurs Voeux
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Education

G râce aux enfants et au 
personnel de l’école, 2020 

s’est achevée sur une note féérique.

La salle du périscolaire avait revêtu 
ses plus beaux habits de fête avec 
des décorations toutes plus belles les 
unes que les autres. Les enfants ont pu 
déguster le traditionnel repas de Noël 
et sont tous repartis chez eux les bras 
chargés de gourmandises ! 

   

L’année scolaire a débuté dans un contexte 
particulier, mais grâce aux efforts et à la bonne 
volonté de tous, la « vie à l’école » est aussi 
normale que possible.

A noter : le projet de réfection de l’école se 
concrétise. Le cabinet chargé du programme 
et du pré-programme a été choisi, il s‘agit du 
cabinet KWBG.

Un projet qui avance et apporte de belles 
perspectives d’avenir. Bonne année à tous !

Corinne
DELPAS



Ma Ville
La fibre à Soual
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U ne nouvelle autoroute : celle du numérique !

A l’instar du projet autoroutier, nous sommes en train de créer dans 
le Tarn l’autoroute numérique dont nous avons besoin pour le 
développement de nos entreprises, de nos services de proximité et 
de santé. 
La municipalité, engagée au côté du Département dans le 
déploiement de la fibre optique, a accordé l’installation à Soual de 
deux shelters (gros « transformateurs » permettant d’héberger les 
systèmes électriques et électroniques).
Ces appareils sont en place. Le Nœud de Raccordement Optique (NRO) 
et le Point de Présence Opérateur (POP) ont été posés et inaugurés les 
30 septembre et 20 octobre 2020.
Positionnés respectivement sur le chemin des pêcheurs et le chemin du 
Sor, ils sont deux éléments structurants de l’armature numérique 
départementale. Le NRO, l’un des 46 du Tarn, permet d’irriguer Soual et 
plusieurs communes avoisinantes dont Lescout.
Ces investissements sur le territoire tarnais réalisés par le Département et 
SFR FTTH à hauteur de 270M€, permettront à l’ensemble des entreprises, 
administrations et particuliers du Tarn d’accéder aux services Internet très 
haut débit, téléphone et télévision en haute qualité dans des conditions 
de fonctionnement optimales (avec des débits pouvant atteindre 1 Gbit/s 
soit 50 fois plus rapide que les réseaux ADSL).

Les dates sont encore à préciser. Les périodes 
de confinement viennent contraindre certains 
délais mais nous estimons que d’ici l’été 2021, 
la fibre sera bien accessible. 
Pour plus d'informations, vous pouvez consulter 
les sites des fournisseurs d’accès à internet et 
vous inscrire pour être rappelé quand votre 
adresse sera éligible.

Afin de répondre à vos questions un premier outil de communication a 
été mis en place : le site internet http//tarnfibre.fr/



Numérotation : Passez au bordeaux !

Depuis 2013, une nouvelle numérotation a été 
mise en place. Nous constatons cependant 
encore que des habitations ont conservé  
l’ancien numéro (plaque bleue). 

Afin de vous mettre en conformité, veuillez 
apposer la plaque de couleur bordeaux qui 
vous a été remise par les services municipaux. 
Si ce n’est pas le cas, rapprochez-vous de la 
mairie.

Station d’épuration : Installation d’une vis compacteuse
Durant le 2nd semestre 2020, une vis compacteuse a été installée à 
la station d’épuration. Ce nouvel équipement assure un premier tri à 
l’entrée de la station. Tous les déchets de plus de 2,5cm sont ramassés 
permettant ainsi de ne pas obstruer le réseau et d’améliorer le traitement 
des eaux usées. 

Pour rappel, voici une liste non exhaustive de 
ce qui ne doit surtout pas être jeté dans vos 
wc : protections hygiéniques, lingettes, préservatifs, 
vêtements, animaux morts, médicaments, produits 
toxiques…
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Communication
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    Nous étions déjà convaincus que la communication 
est un élément clé pour bien vivre ensemble ; la crise 
sanitaire nous a prouvé qu’elle était essentielle ! 

Cristelle
GAYRAUD

A fin de prévenir au mieux les habitants en cas d’évènements 
pouvant mettre en danger leur sécurité, la commune a décidé 

d’adhérer à Panneau Pocket. Ce système simple et efficace prévient 
instantanément les habitants en cas d’alerte par une notification et un 
panneau d’information sur les smartphones et les tablettes.
Accessible à tous en téléchargement gratuit, l’application ne nécessite 
ni création de compte ni aucunes autres données personnelles du citoyen. 
Sans publicité, quelques secondes suffisent pour installer PanneauPocket 
sur son smartphone. 
> Téléchargez l’application :

Adhésion de la commune à PanneauPocket

Désormais, les alertes de la ville 
de Soual seront toujours à portée 
de mains dans votre poche ! 

Pour nous aider à répondre encore mieux à vos besoins, 
nous avons lancé une enquête de satisfaction sur VOTRE 
communication municipale. Nous remercions tous ceux qui 
y ont répondu, même si le taux de participation a été un 
peu décevant (- de 5%)… Cette enquête, dont nous vous 
dévoilons les résultats sur cette page, révèle un fort taux 
de satisfaction ; nous allons poursuivre nos actions pour 
toujours mieux vous informer bien sûr, mais aussi vous 
sensibiliser, vous alerter, rester en contact et créer du lien 
entre les habitants.
La page 2020 est enfin tournée et il est temps d’en écrire une 
nouvelle pour 2021. Une nouvelle année que toute l’équipe 
vous souhaite à tous pleine d’espoir et de moments de joie 
partagés.



    

    50%
    

Communication
Nous nous étions engagés à vous demander votre avis sur la 
communication de la commune et, comme annoncé dans notre dernière 
édition de votre Zoom sur…, nous avons le plaisir de vous dévoiler 
les résultats du questionnaire de satisfaction lancé à l’automne 
2020. Vos réponses prouvent que vous êtes satisfaits par notre 
communication et nous nous en réjouissons !

Retour sur l’enquête sur la communication de la commune

Nous remercions toutes les personnes qui ont contribué à cette 
enquête et qui vont nous permettre d’adapter au mieux nos 
prochaines communications pour répondre à vos attentes !

Vos supports préférés sont :

Quant à votre profil de « consommateur » d’information : 

sont proactifs
sont plutôt dans l’attente

83% 76% 52%

    

Page Facebook Zoom sur... Site internet

    

73%
s’estiment bien 
ou parfaitement

72% considérent

informés sur les 
actualités de la ville

que les supports 22%

se disent 
mal ou pas

se trouvent 
moyennement 
informés

5%
du tout informés 

9

de communication
actuels couvrent
leurs besoins en 
information



Economie & Finances
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Une année 2020 très particulière pour les activités 
commerciales et économiques de nos entreprises, 
soumises aux directives drastiques de l’Etat entre 
confinement pour certains et obligation de fermeture 
pour les activités « non essentielles ». Ces éléments 
laissent augurer, malgré les aides, une fragilité pour 
certaines structures du territoire. Nous devrons nous 
montrer tous solidaires pour soutenir nos entreprises.

Malgré le contexte sanitaire, certaines entreprises ont 
poursuivi leurs travaux de création et déménagement, 
d’autres ont investi dans des reprises de fonds de 
commerce, et de courageux entrepreneurs ont 
créé leur outil de travail, preuve du dynamisme de 
notre secteur. Notons également un secteur médical 
et paramédical parfaitement opérationnel, élément 
rassurant pour nos habitants en cette période.

Janick
MOREAU

LES ACTIVITES ECONOMIQUES LOCALES
> Ils ont déménagé dans leurs nouveaux locaux : 

Lo.Cy
Agence événementiel

Espace Lasalle
130 Avenue de Castres

Freshcore
Agence digitale & signalétique

858 Avenue des Frères Lumières
ZA de la Prade
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> Ils ont créé : > Ils ont repris :
KORMA French Craft Beer

Brasserie artisanale
662 Chemin de Soulet

Tarn Menuiserie
Magasin d’exposition

Grand Rue

MAKOTO
Sushi

1 Rue du Vieux Puits

Le Mendés
(Ancien 254)
Restaurant

254 Route de Castres

Leroy Event’s
(Ancien Le Billot)

Restaurant
ZA de la Prade

Café de la ville
Restaurant

Place Jean EscandeMy Bio Shop
Magasin Bio - ZA de la Prade



    

Développement Durable
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P our notre campagne de sensibilisation à la 
protection de l’environnement, nous avons 

choisi l’humour en détournant des expressions 
bien connues dans le milieu sportif. 

Notre objectif : vous surprendre afin que le 
tri sélectif devienne une habitude que vous 
prendrez … avec le sourire !

> Retrouvez sur cette page l’ensemble des 
visuels réalisés et déclinés sur nos espaces de
communication en fin d’année et en cadeau 
dans cette édition : un sticker à coller sur votre 
bac de tri sélectif ou à collectionner.

#SoualBougePourLaPlanete

L’année qui s’achève nous aura au moins forcés à nous 
questionner : sur nos priorités, nos besoins essentiels, 
l’importance des liens sociaux... Nombreux sont ceux 
qui ont fait preuve de solidarité et de générosité. Nous 
avons pris conscience de la fragilité du monde qui 
nous entoure. Aujourd’hui, plus que jamais, il est grand 
temps de ne plus attendre !
Nous devons « rentrer dans la mêlée » comme nous 
y invite la campagne de communication réalisée pour 
encourager tous les soualais à « la jouer collectif » 

Cristelle
GAYRAUD

Notre 1ère journée d’action dédiée à la nature « C’est ma nature », prévue en novembre 2020, a dû être reportée.Rendez-vous au printemps ! 
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et les sensibiliser à l’importance de la limitation de notre impact 
sur l’environnement, grâce à des gestes simples et quotidiens tels 
que le tri sélectif. 
Il n’est plus question désormais de douter de la menace qui pèse sur 
notre planète si nous n’agissons pas et il est de notre responsabilité 
de changer nos comportements si nous voulons laisser à nos enfants 
un espace de vie préservé. Ce combat n’est plus celui d’écologistes 
d’arrière-garde mais bien le nôtre, à tous !
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Culture & Patrimoine

Le 20ème Salon des Arts est passé juste !

L e bilan 2020 en chiffres du Salon est excellent avec plus de 50 
artistes présents, 16 discrètes remises de prix, pour un total de 700 

visiteurs (soit à peine moins que pour celui de l’année dernière). Malgré 
les complications organisationnelles engendrées et les contraintes 
d’accès, le public s’est patiemment accommodé, souvent avec bonne 
humeur et soulignant à chaque visite la qualité de l’exposition.

La vie soualaise est rythmée par 2 salons culturels attendus chaque 
année. Le 20ème Salon des Arts, bien qu’écourté pour cause de 
reconfinement, a remporté un vif succès. La culture s’est aussi adaptée 
au contexte sanitaire en proposant une édition 2020 du Salon des 
Artistes du Réalisme au format virtuel et en mettant en place un 
nouveau service avec la Média(thèque) à emporter. 
Créer et se réinventer, c’est aussi ça la culture !

Alain
ALBOUI



Culture & Patrimoine
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Les Prix du Jury
Huile/Acrylique
André Schgounn
Un matin de Mars La Sicardie 
Techniques d’Eau
Anne-Marie Bonnet
Bivouac Glacial 
Techniques Sèches
Stéphanie Merpillat 
Instant furtif 
Autres Techniques
Mireille Audoin Pons
La Vierge de Flumine
Sculptures
Chantal Landrier
Le pot du prince charmant
Prix Spécial pour l’ensemble 
des œuvres de l’artiste
Josette Garrigue

Les autres prix
Prix du Président du Salon
de Sorèze
Henri Hadida

Prix l’Art et créations
> 1er : André Schgounn
> 2nd : Josette Garrigue
> 3ème : Eliane Sansus
> Sculpture : Henri Hadida

Prix du Public
> Peinture : 
Jean-Claude Tachoire - Dubaï 
> Sculpture : 
Henri Hadida - Gymnaste 2

Prix des Enfants de l’école
> Peinture : Laure Bollinger
Hope for John 
> Sculpture : Jean Remaury - Cerf 

Prix de la Communauté de commues 
Sor & Agout pour l’ensemble des 
œuvres de l’artiste : Laure Bollinger

Retour sur le Palmarès du Salon 

Remise du Prix Spécial du Jury
à Josette Garrigue

par Eliane Salvat de Niort

Découvrez les oeuvres
de Laure Bollinger

Retrouvez l’ensemble des oeuvres 
primées sur www.mairie-soual.fr
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Culture & Patrimoine
La 10ème édition du Salon des Artistes du Réalisme se prépare

De nombreux Soualais se sont interrogés sur la présence 
de cet objet insolite en trellis métallique, qui a subitement 
poussé sur la pelouse, Place d’Occitanie.
Il s’agit de l’Arbre à rêve créé par l’artiste Rv. 
Il est proposé à Soual en exposition itinérante par le 
Réseau Arts Plastiques de la Communauté de Communes.

« L’art d’ici sculpte le paysage »

L’édition 2020 s’ést déroulée « virtuellement » en raison du confinement. 
Ce 10ème Salon du Réalisme devrait pouvoir se déployer du samedi 
10 avril au dimanche 25 avril 2021. Tout est calé et jusqu’au dernier 
moment nous ferons tout pour que la manifestation puisse avoir lieu. 
Les artistes comptent sur nous, cette exposition est devenue un 
évènement artistique attendu, elle est inscrite dans l’agenda de tous 
les curieux et amateurs éclairés de notre territoire.

Ecouter la danse ! La Culture regorge de curiosités et le titre de cette 
performance qui se déroulera en avant-première du vernissage du 
Salon des Artistes du Réalisme mérite quelques explications.

Le visiteur sera invité à découvrir une exploration chorégraphique, 
une galerie de tableaux sonores mis en mouvements par une des 
troupes du Tilt Talc Boom. C’est un projet itinérant de l’ADDA du TARN 
en association entre autres avec la CCSA et nous avons décidé de vous le 
proposer.

Il a été installé un peu avant le 
Salon des Arts par nos agents. 
Il restera en place jusqu’à son 
remplacement en automne 
prochain, par une autre œuvre 
surprise.



Culture & Patrimoine
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Médiathèque Municipale Nicole Lefebvre

En 2020, la Médiathèque municipale Nicole Lefebvre a su s’adapter. 
Tout d’abord, en modifiant ses conditions d’accueil suite au 1er 
confinement puis, en trouvant, lors du 2ème confinement, des solutions 
intermédiaires pour les usagers mais également pour les emprunts du 
groupe scolaire de Soual. L’important était de continuer à donner à 
tous un accès à la culture.

Le nouveau logo est désormais 
présent sur la façade de la 
médiathèque

A partir du 8 novembre, création et mise 
en place d’un nouveau service sans 
contact « Média(thèque) à emporter ».
Ce service a permis aux usagers de la 
médiathèque de pouvoir continuer à 
emprunter des documents et ainsi s’évader 
et se détendre par la culture (lecture, 
musique, vidéo). > Il y a eu 203 prêts individuels pendant cette période. 

Mise en place d’un groupe privé Facebook
destiné aux usagers de la médiathèque. 
> Il permet à l’équipe de la médiathèque de 
communiquer sur les actualités de la structure 
et de ses partenaires culturels, de donner des 
conseils de lecture, vidéo, musique…

Quand les élèves ne peuvent plus venir à la médiathèque,                                   
c’est la médiathèque qui se déplace vers eux !!!
Afin que les élèves du groupe scolaire de Soual continuent à bénéficier 
d’emprunts de livres, des sélections pour chaque classe ont été 
réalisées. La bibliothécaire s’est également déplacée au sein de l’école 
afin de proposer des temps de lecture et de découverte du livre. 

> Les usagers, membres du groupe, peuvent 
également partager leurs coups de cœurs.



   

Urbanisme & Travaux
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S ur l’Avenue de Castres, un espace a vu le jour aux n°114 et 130.

Espace Lassalle

Plusieurs cabinets médicaux et commerces s’y sont installés :
> Une rhumatologue - un psychiatre - une orthophoniste
> L’agence Locy (Wedding planner) - un chirurgien dentiste

Un de nos projets est de faciliter la circulation des 
piétons et des vélos, en sécurisant des voies, en 
créant des espaces réservés... mais aussi en ajoutant 
des «pose-vélos». 
Certains lieux ont été repérés pour leur installation : 
Place d’Occitanie, Aire de covoiturage du Pastel, Place 
Jean Escande... 
Dès l’arrivée des beaux jours, n’hésitez à les utiliser.

Corinne
DELPAS
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PASSAGE BUSE SUR FOSSÉ

Sécurisation du chemin de randonnée

Des travaux de mise en sécurité ont été 
réalisés sur le chemin de randonnée 
des Grenouilles (au niveau du chemin 
de la Rougeayrié).

Si les conditions sanitaires du moment 
le permettent, nous vous souhaitons à 
tous bonne rando ou promenade en 
toute sécurité !

Le règlement de voirie indique que la pose de buse au 
fond d’un fossé pour permettre d’avoir un accès à une 
propriété implique obligatoirement une autorisation de 
voirie (document à retirer à la mairie).

De plus, le nettoyage et l’entretien du passage busé sont à 
la charge du propriétaire.

En ce début d’année, les démarches concernant les 
travaux de réfection de la route de Mazamet vont 
s’accélérer. Après des études et le choix du cabinet 
Gaxieu, qui va nous accompagner sur ce projet 
majeur, nous allons pouvoir entrer dans la phase 
de concertation des riverains puis de démarrage 
des travaux. La circulation sera inévitablement 
perturbées sur cette zone pendant quelques mois, 
mais nous ferons le maximum pour en limiter les 
impacts.

Jean-Marie
FERRANT
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Communauté de communes
Environnement

D ans le cadre de la prévention des déchets, la 
Communauté de communes Sor & Agout (CCSA) 

* Les végétaux : Les volumes et tonnages portés en déchèterie, toujours 
plus importants d’année en année suite à l’interdiction de brûler, posent 
aujourd’hui une problématique de traitement. Le compostage de déchets 
verts à grande échelle est un procédé long et consommateur d’espace. 
Les végétaux sont transportés en semi-remorque vers des plateformes 
de compostage, ce qui engendre des kilomètres, et donc des nuisances 
environnementales telle que la production de CO2.

RDV sur le site internet de la CCSA : www.communautesoragout.fr 
(rubrique environnement - réduction des déchets).
Données personnelles non transmises à des tiers

souhaite connaître les attentes de ses usagers en matière de traitement 
des végétaux (issus de l’entretien des jardins) et de biodéchets (issus de 
la cuisine).

Afin de permettre de trouver des solutions adaptées à 
la réduction des déchets, la CCSA, en partenariat avec 
Trifyl, vous propose de répondre à une enquête. 

Prenez quelques minutes pour compléter le 
questionnaire en ligne

* Les biodéchets : Ce sont des déchets naturels qui se décomposent 
rapidement. Pourquoi leur faire parcourir des kilomètres en camion 
poubelle puis en semi-remorque pour finir enfouis à grand renfort de 
dépense énergétique ?

Le broyage est une solution alternative. Réduisant 
le volume des végétaux par 6, les copeaux obtenus 
après le broyage peuvent servir de paillage pour 
les plantes (ornement, potager) ou se mettre au 
compost. Ces végétaux, communément appelés 
déchets verts, sont finalement autant d’atouts pour 
réussir son jardinage, tout en économisant des 
allers-retours en déchèterie.



Démarrée en fin d’année 2019, l’OPAH Sor & Agout s’adresse aux 
propriétaires occupants ou bailleurs et permet de mobiliser des 
aides financières ainsi qu’un conseil gratuit pour la réalisation de 
travaux.
> Des permanences sont assurées sur les communes de Cuq-Toulza, 
Dourgne, Puylaurens, Saïx, Semalens et Soual par Carole CHARLOT 
chargée du suivi et de l’animation de l’OPAH.  Des visites peuvent 
également être organisées chez les particuliers. (En période de crise 
sanitaire, l’accueil sur les permanences se fait sur RDV au 05 63 62 50 20)

21

Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat (OPAH)
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Sor Agout XV

L’ensemble du club de SOR AGOUT XV (Dirigeants, Bénévoles, 
Joueurs) vous souhaitent leurs « Meilleurs vœux 2021 ».
Après 2 mois d’interruption la compétition reprend (*Sous réserve des 
conditions sanitaires). Nous vous donnons rendez vous pour le dimanche 
17 janvier 2021, lors de la réception de l’US Quillan, match comptant 
pour le championnat de Fédérale 3.
Notre club qui approche les 400 licenciés, ne pourra vivre sans votre 
soutien, sans cette ambiance si particulière et cette convivialité que 
nous aimons tous. 
C’est un vrai combat qui est proposé à notre pays, à la grande famille 
du rugby et en particulier à SOR AGOUT XV, nous avons l’habitude 
de relever les défis qui se dressent devant nous, nous allons donc 
nous protéger être encore plus forts en 2021 et en pleine santé. 
Heureusement que nos éducateurs sont toujours autant disponibles 
pour entrainer telle ou telle catégorie, heureusement que nos dirigeants 
souvent épuisés par la situation et le surplus d’organisation ne lâchent 
rien face à l’adversité.
Nous sommes sûr qu’après des semaines d’inactivité, l’ensemble de 
nos équipes voudront nous refaire vibrer et nous faire retrouver le 
sourire d’être simplement ensemble pour vivre notre passion.
On vous souhaite une très belle année 2021 !

Alain
ALBOUI

Les associations, bien que privées d’animations, ont su faire preuve 
de créativité pour maintenir le lien avec leurs adhérents. Bravo aux 
bénévoles associatifs qui n’ont pas ménagé leurs efforts et n’ont 
«rien lâché».
La Municipalité, comme à son habitude à Soual, jouera pleinement 
son rôle pour accompagner toutes les associations, donner des 
coups de pouce exceptionnels s’il le faut et faciliter les projets 
dès 2021.



Sainte Sigolène [ PATRIMOINE ]

Vous souhaitez prendre part au 
projet de restauration d’une des 
plus belles églises du Tarn et 
participer à la rénovation du cœur 

du village ?

Contactez l’association
« Les Amis de Sainte Sigolène de Soual »

Président : Gilles NEYRET
saintesigolene81580@gmail.com
06 08 53 22 25 - 05 63 75 54 75
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La Fondation du Patrimoine accompagne Soual
L’église Sainte Sigolène domine l’activité humaine au centre-ville, signal 
dont la permanence traduit l’activité constante de ses habitants. Un 
édifice à haute portée symbolique, certes pour le culte, mais aussi en 
tant que témoin au fil des siècles, image indissociable de Soual.
C’est dire l’importance des travaux nécessités par la maintenance de la 
base du clocher, un des plus beaux du sud du Tarn, visant à traiter et 
remplacer les pierres de taille de son revêtement au-dessus desquelles 
est gravé le remarquable cadran solaire, mesure du temps dans un 
langage commun à tous.

Pour soutenir cet effort financier important 
de la commune, l’association des «Amis 
de Sainte-Sigolène» a suggéré de faire 
appel à la Fondation du Patrimoine afin 
que soit lancée sous l’égide de cette 
institution nationale une collecte de dons. 
Une opération de sauvegarde et de 
mise en valeur qui mérite l’attention de 
tous pour que cet édifice majeur puisse 
être transmis aux générations futures.
Olivier Cébe - Délégué départemental du Tarn de la Fondation du Patrimoine.

Photo de janvier 2019

mailto:saintesigolene81580%40gmail.com%20?subject=
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L e chœur Asphodèle a eu la chance de pouvoir reprendre ses 
répétitions dès la fin du mois d’Août. La mairie nous a donné 

accès à la salle des fêtes pour que nous puissions établir un protocole 
de distanciation sociale. Nous avons été très heureux de pouvoir nous 
retrouver après ces nombreux mois d’arrêt et de pouvoir apprendre de 
nouvelles chansons. Un nouveau coup dur nous est tombé dessus au 
mois de novembre mais Asphodèle ne se laisse pas abattre et garde 
le moral ! Nous avons lancé des répétitions par visio-conférence. 
Ce n’est bien sûr pas idéal mais cela permet de faire du travail de 
pupitre et surtout de garder le lien qui nous unit.
Nous avons hâte de pouvoir à nouveau chanter ensemble et de vous 
retrouver à Ste Sigolène ou ailleurs pour des concerts ! Nous vous 
présenterons notre nouveau programme autour de la liberté !
Vive la musique !

Asphodèle fait de la résistance 
La CHORALE oui, pas la Covid !
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Les Enfants d’Abord
Chaque année, tous les monstres et autres personnages d’Halloween 
se réunissent pour notre chasse aux bonbons, cette année à cause des 
restrictions sanitaires liées au Covid 19 nous ne pouvions pas nous 
retrouver devant la mairie afin de déambuler dans le village en criant 
«des bonbons ou un sort».
Nous avons relevé le défi pour les enfants et réorganisé la 
manifestation. Une nouvelle idée a émergé : vous proposer un 
concours de dessins et de maisons d’Halloween. Nombreux y ont 
participé et tous les candidats ont gagné un sachet de bonbons. 
Malgré un choix difficile, nos deux groupes de jury se sont basés sur 
des critères afin de pouvoir départager ces «monstrueux» dessins ou 
«monstrueuses» maisons.
Ainsi, 3 prix ont été attribués pour les podiums suivants :

Malgré une période difficile, 
l’Association Les Enfants d’Abord 
mettra tout en œuvre afin d’organiser 
ses manifestations sous de nouveaux 
formats.
Merci à tous pour vos participations, 
vos retours et votre soutien qui nous 
encouragent.
Nous vous souhaitons une bonne et 
heureuse année 2021.

« Maison »
Evann BIGATTIN/LEPOIX

« Dessins coté Maternelle »
Méline POUPE

« Dessins côté Elémentaire »
Léa BIRAUD



Solidarité & Intergénération
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Il était une fois... Au moment où 
nous écrivons cet article, le respect du 
confinement nous impose de « rester 
chez nous » afin de nous protéger 
mutuellement. Prenons exemple sur 
les marmottes. Elles hibernent dès le 
début de l’automne et se mettent à l’abri 
jusqu’au printemps. Notre situation 
actuelle, nous fait leur ressembler très 
fort ! En ce moment, nous faisons 
comme elles. Bien sûr nous regrettons 
cette situation qui abime le lien social 
qui nous unit, mais soyons positifs et 
préparons nous au printemps !
L’équipe municipale et les membres de 
Solidarité & Intergénération, sensibles 
à vos situations, gardent le contact, ont 
maintenu le minibus pour les courses, 
se tiennent toujours prêts à prendre 
en compte les situations particulières. 
Pourtant, si nous avons été contraints 
à annuler les actions programmées, 
soyez assurés que nous travaillons 
pour 2021.

Comme les marmottes, nous utilisons 
notre temps «d’hibernation» pour 
préparer notre retour. Retrouvez le 
programme du premier semestre 
2021 dans cette édition !

Prenez soin de vous.

Michelle
DELORME



Bienvenue à...

Ils nous ont quittés... 

Tous nos vœux de bonheur...

PELISSIER Juliette
(veuve ALARY) - 16/12/2019 
CARAYON Fernand - 02/01 
CHAVERNAC Marcel - 03/01
BARBASTE Josseline
(veuve LAVAL) - 09/01
SOLOMIAC Gérard - 12/02
LUCAS Daniel - 02/03 
FROMENTIN Marie-Thérèse
(veuve MOREAU) - 16/04
BENAS Daniel - 13/05
SIEURAC Marie-Françoise
(veuve COSTE) - 12/06

BUITRAGO Favien - 18/07 
BONNAFOUS Josiane
(épouse CAZANAVE) - 10/08 
CERESOLI André - 10/08
HAMMES Frieda
(épouse BRICNET) - 17/09  
LEFEBVRE Jean - 22/09
BAPTISTE Pauline - 12/10
BERNIER Françoise - 02/11
MATEOS MARTIN Guillermo - 05/12
RIVALS  Yvette 
(épouse BERTHOUMIEUX) - 13/12

DELON Yllan - 23/12/2019
FRANCOIS Raphaël - 15/01
AMAZHOUN Shems - 26/01 
FAYARD Tom - 16/02 
SANZ Rose - 29/02 
LY Nelson - 02/03 
PEPERS FELIX Tiyah - 29/03 
MADEC Emmy - 17/05 
LY Ambre - 30/05
COMBES Léo - 13/06 
KOZLOWSKI MANCEL Harald - 15/06
DEYMES Léon - 15/07

GERBITH Chloé et BELUS Benji - 20/06 
CHAVANAC Marie-Françoise et AMAT Daniel - 25/07 
FOURNIER Valentine et CAHUZAC Godefroy - 25/07 
LEBON Anaïs et CAMPAGNE Nathan - 29/08

Etat Civil 2020

CROS Margaux - 20/07 
COUSIN Maël - 21/07 
MERCIER Nathan - 27/07
BONNET Paola - 15/08 
TERIIAMARAMA Athénaïs - 21/08 
MADON Marilou - 27/08
GIMENEZ Lou - 02/09
MARTIN Léo - 02/09
RIOS Ellya - 07/11
BUITRAGO Kesly - 28/11
SEGUROLA Célio - 06/12
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La ville de Soual, toujours aux côtés des acteurs économiques 
du territoire, a décidé ne pas les solliciter pour l’achat d’espaces 
publicitaires dans cette édition comme chaque année mais de 
TOUS LES PROMOUVOIR !

Nos entreprises, artisans et commerçants
ont souffert de la crise du Covid-19 : 

SOYONS SOLIDAIRES ET SOUTENONS-LES !


